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先日、市木支所を通じて、体育館横のセ
ンダンの木の状況について連絡をいただき
ました。早速確認しましたが、枝が大きく
張り出しており危険が予測できる状況でし
た。現在どうするか対応を検討中です。あ
りがとうございました。今後ともお気づき
の点などご意見をよろしくお願いします。

梅干しができました

学校の中にある梅の木に今年もたくさん
の実がなりました。そこで、全校で梅干し
作りにチャレンジしました。5月の27日に
収穫して作り始めた梅干しでしたが、地域
の方の協力も得ながら、ついに7月４日（月）
給食の時に全員で食べることができました。
きれいな色に染まっておいしい梅干しが完
成しました。
おにぎり祭りでもみんなでおいしくいた

だく予定です。

収穫の季節 到来

今、学校の中庭ではたくさんの夏野菜
が育っています。特にトマトの仲間は、
昨年地域の方から、育て方を教えていた
だいたり、肥料を分けていただいたりし
たこともあり、豊作です。ミニトマトと
フルーツトマトが収穫できます。
２年生は、朝収穫したトマトをきれい

に洗って冷蔵庫に入れて冷やし食べるこ
ともあります。とってもおいしいという
ことです。７月５日の参観日には、保護
者の方にも食べていただき、好評でした。

その他、ピーマンやシシトウ、パプリカ、
インゲンマメ、トウモロコシ、枝豆、ハー
ブ類、オクラなど数え上げたらきりがあり
ません。春にはイチゴもたくさん収穫しま
した。
無農薬の野菜や果物を自分で育て自分で

食べる体験は、市木小学校ならではの教育
の一コマです。豊かな恵みを思いっきり取
り込んで、豊かな人間性を育ててほしいと
思っています。

カラスにもおすそわけ
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ハイビジョンギャラリー

６月１７日、宮崎県立美術館の方が来ら
れて、ハイビジョンギャラリーという催し
物がありました。
県立美術館が所蔵している美術品を拡大

画面で鑑賞するという企画です。子どもた
ちが興味を持って鑑賞できるように、今回
は動物をテーマにした企画もありました。
また、鑑賞の途中で、点描（点をたくさん
かいて絵にする）の体験もありました。
美術館に行く機会は少ないですが、美術

館の方の話を聞いて作品に触れて、有意義な美術鑑賞のひとときを過ごす
ことができました。

ＩＣＴ支援員です

今年も市木小学校に、ICT支援員の先生が来
て下さることになりました。

名前は 西岡 芳子 さん です

に し お か よ し こ

市木の石原におすまいで、毎日市木小に来
て下さいます。普段は事務室におられますの
で学校に来られた際は事務室に声をかけて下
さい。

支援員の仕事は、主に学校のパソコンのメンテナンスや授業のお手伝い、
学習で活用するための研修会の講師等です。他の学校から要請があればそ
の学校に出かけていってそこで仕事をするという内容ですので、他の学校
からの要請がなければ市木小の子どものために仕事をしていただけるとい
う大変恵まれた職員の配置です。子どもたちのためにがんばってほしいと
思っています。

今後の行事予定 （７月後半～９月） 物品販売ご協力
２０日（水）終業式 ありがとうございました
２６日（火）串間市水泳教室
３１日（日）授業日 稲刈り 詳しい金額等については、後日お礼のお

８月１７日（水）授業日 結団式 手紙でお知らせすることになります。
２６日（金）星を見る会 市木小の子どもたちのために、ご協力いた
２９日（月）始業式 だきましてありがとうございました。

９月 １日（木）非常時訓練 大切に使わせていただきます。
１７日（土）前日準備 おにぎり祭り
１８日（日）保・小・中合同運動会


